
 
 
 
 
 
 

SPD und Bündnis 90/Die Grünen laden zu einer Veranstaltung zum 
Thema „IGS in Sickte?“ ein. 

 

Wollen wir eine IGS in Sickte? 
 

Diese Frage soll gemeinsam erörtert werden. 

Ort: Grundschule Weddel - 38162 Weddel, Wanneweg 5 

Montag, 12. Oktober 2015, 19:30 Uhr 
Kommen Sie, denn Ihre Meinung ist gefragt! 

Begrüßung durch Dr. Diethelm Krause-Hotopp 

„Aktueller Stand der Schulentwicklungsplanung im LK WF“ 
Gudrun Wollschläger 

Landkreis Wolfenbüttel 

 „Die IGS als Schule der Zukunft“ 
Andreas Meisner 

Schulleiter der IGS Franzsches Feld, Braunschweig (Siegerschule Deutscher Schulpreis 2006) 

„Der Übergang von der Grundschule auf die IGS“ 
Brigitte Rössing 

Schulleiterin Grundschule Comeniusstraße, Braunschweig (Siegerschule Deutscher Schulpreis 2013) 

„Die IGS aus Sicht der Grundschuleltern“ 
Paula Neubauer 

Vertreterin der Grundschuleltern im Schulausschuss der Gemeinde Cremlingen 

 „Vorteile einer IGS für die Gemeinde Cremlingen“ 
Detlef Kaatz 

Bürgermeister der Einheitsgemeinde Cremlingen 

„Vorteile einer IGS für die Samtgemeinde Sickte“ 
Christian Müller 

Stellv. Bürgermeister der Samtgemeinde Sickte 

Moderation 
 Walter-J. Herrmann Ehem. Leiter der Landesschulbehörde-Abt. Braunschweig 

Fraktionen von  aus der 
Einheitsgemeinde Cremlingen 
und der Samtgemeinde Sickte 

 

Fraktionen der  aus der 
Einheitsgemeinde Cremlingen 
und der Samtgemeinde Sickte 


